



Pour débiter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : *Que le seigneur nous bénisse et nous garde !*).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous !



Nous nous mettons en présence de Dieu en faisant un beau signe de croix et en chantant :

[Écoutez sur un smartphone et tapez dans Google : Prendre du temps pour Dieu - YouTube](#)

Refrain : **PRENDRE DU TEMPS POUR DIEU TOUT SIMPLEMENT POUR L'ACCUEILLIR S'ASSEOIR AUX PIEDS DE DIEU ÉCOUTER SA PAROLE.**

**Prendre le temps à Béthanie
En compagnie de Marthe et de Marie
L'une s'active et l'autre pas
Se demander et dire pourquoi :
Quel est le mieux pour moi ?**

**Être soi-même juste un instant,
Se libérer de nos « chemins faisant »
Quand tout s'agite autour de nous
S'asseoir, et pour tenir debout
S'offrir un rendez-vous.**

**Prendre son temps pour s'arrêter
Prendre son temps, se mettre à écouter
Cette Parole qui nourrit
Qui te console et te grandit
Dieu au cœur de ta vie.**

2. Écoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code

[Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu \(Mt 25, 31-46\)](#)



En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : 'Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !'

Alors les justes lui répondront : 'Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? Tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? Tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? Tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? Tu étais nu, et nous t'avons habillé ? Tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?' Et le Roi leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.' Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : 'Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité.' Alors ils répondront, eux aussi : 'Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ?' Il leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait.' Et ils s'en iront, ceux-ci au châtement éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

3. Passons de l'oreille au cœur !

Source : la paroisse Saint Hyacinthe du Lorrain



Regardons avec attention ce dessin et échangeons en famille sur ce que nous voyons :

l'image dans son ensemble, les saynètes, les couleurs, les expressions, les attitudes,...
Qu'est-ce qui ressort le plus de ce dessin ?
Est-ce qu'il y a une (des) parole(s) du texte qui me revien(n)ent en regardant cette image ?

- Dans l'extrait d'évangile, à qui s'adresse Jésus ? Qu'annonce-t-il ?
- Les uns comme les autres sont surpris et disent « Quand t'avons-nous vu ? ». Pourquoi ?
- Qui sont ces petits aujourd'hui ?
A quoi m'appelle cet Évangile ?

4. Répondons avec le cœur !

Prenons quelques instants de silence.

Merci, Seigneur Jésus, parce que Tu me pousses à ne pas être indifférent aux besoins des autres.

Merci, Seigneur Jésus, Tu veux que nous soyons tous frères et que nous construisions une société plus juste.

Merci, Seigneur Jésus, parce que je peux te rencontrer chaque fois que je fais quelque chose de bon.

Et d'un seul cœur, nous pouvons dire :

Notre Père, qui es aux cieux,

Que ton nom soit sanctifié ;

Que ton règne vienne ;

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal. Amen.»

5. Dieu se donne, donnons-nous !

Jésus est venu, il vient et il reviendra.

L'évangile de ce jour nous parle de la venue future de Jésus dans sa gloire. C'est ce que nous affirmons dans le credo (Il reviendra dans la Gloire pour juger les vivants et les morts et son règne n'aura pas de fin).

Que nous soyons morts ou vivants, Jésus nous jugera à la mesure de l'amour, la charité dont nous aurons fait preuve envers les autres. Car lorsque je fais du bien autour de moi, à mon prochain, c'est aussi à Jésus que je fais du bien. Par cette parole, Jésus nous fait comprendre qu'il est aussi présent à nos côtés, au quotidien. N'attendons pas son retour pour nous mettre à l'action ! Il nous attend dans notre aujourd'hui. Je ne le vois pas de mes yeux mais je peux deviner sa présence dans le sourire de la personne malade que je visite, dans le merci véritable de la personne que j'aide, dans le pardon échangé, dans chaque acte de fraternité adressé aux plus petits.

Réfléchissons un moment et prenons le temps d'écrire ou de dessiner ce que nous pourrions faire dans notre quotidien pour faire advenir le Royaume de Dieu.